

Start here.

Kepada Krisandi,

Medan
~~Jakarta~~; 18/10/2011

~~Salam~~ Hai Krisandi, bagaimana kabarmu, ku harap baik-baik saja. Aku menulis dari Medan, aku baru saja mengikuti kegiatan "No Electronic Device Day", yang disponsori oleh mentornya, untuk mengobati kecanduan ku gitu loh.

Aku baru sadar, betapa beratnya hidup satu hari tanpa perangkat elektronik, begitu terisolasi, tanpa mengetahui berita dari dunia luar, yang biasa kudengar atau baca tiap harinya. Aku pertama-tama pun begitu depresi, karena tak tahu harus melakukan apa, aku pun disekitar pertengahan ku, pun mulai berjalan menuju desa, yang terletak di kaki gunung tempat ~~tempat~~ rombongan program berkemah, aku pun mengamati kehidupan orang desa, yang hidup tanpa perangkat elektronik, aku pun sadar akan keindahan alam pegunungan, yang selama ini tak sadari karena terlalu sibuk dengan hp ku. Aku pun demi membunuh kebosanan, ku habiskan waktu ku dengan membaca buku / koran. seiring dengan berjalanya waktu aku pun mulai akrab dengan peserta program, kami pun berbincang dan bermain bola, dengan penduduk sekitar, aku pun mengerti mengapa penduduk desa begitu kuat, karena mereka bebas di alam dan melakukan pekerjaan berat setiap hari dari pagi,

Setelah bermain bola pun kami mulai aktif dalam kegiatan desa seperti mencangkul, menanam, dan ~~mengis~~ ^{mem}bawa rumput. Itu pun sadar, inilah kehidupan orang jaman dahulu. Kita sebagai generasi modern sudah tergeser kemajuan, surga kita telah pergi tak mengadani, ada hal-hal menarik disekitar kita, karena kita selalu menggunakan peralatan elektronik. Kita menggunakan mesin cuci, ricecooker, sementara disini dilakukan dengan tangan dan penanatan. Selesai dari program ini pun aku berkomitmen, agar lebih ~~me~~ ^{te} ~~fat~~ ^{ter} tergantung pada peralatan elektronik dan menjadi lebih mandiri.

Saudi ku harap kau juga sadar dengan peralatan elektronik, komunikasi dilakukan jarak jauh dengan mudah, menghiraukan nilai-nilai keakraban, dimana dulu orang yang sudah lama tak jumpa berpelukan dengan hangat tetapi sekarang sudah tidak lagi dengan adanya perangkat elektronik, dari pertemuan ini aku banyak belajar. Akan ku ceritakan selengkap-pnya setelah aku pulang besok.

Feaman mu,

Santoso.

Additional writing space on back page.